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Alonso-Villalo

(SSGUIRA ALONSO viLLALOSOSi

Marciano Gómez Saricho, desmintió rotunda-

mente que hubiera pensado tal cosa y ello,

"para no hacer el ridiculo"; Francisco de la

Muela lo meditó algún tiempo, antes de decidir

no hacer nada y esperar a noviembre para re

tirarse de la vida pública; José Luis Alvarez

Bel estaba desde el comienzo dispuesto a con-

curor. Pero el nombre que más ha sonado ha

sido el de Narciso Díaz Recuero, cuya gestión
previa se ha ooentado, especialmente, hacia el

ámbito sindicalista, buscando el apoyo de los

concejales de este tercio, entre los que también

Isidro Sanz del Pozo aparecia como posible
candidato.

De todos modos, desde el principio pudo
observarse una cierta tendencia en el Ayunta-

miento a favor de Juan Alonso-Villalobos;

algún concejal justificó a EL BANZO su acti-

tud diciendo que el actual alcalde habia anun-

ciado tantos proyectos y realizado tan pocos,

Los posibles contrincantes

Dentro de la Corporación, han sonado va-

rios nombres como candidatos. Alguno, como

l.a cosa está que arde
Los últimos acontecimientos, derivados de lo ocurrido en la

Diputación, pueden influir sobre la elección de alcalde de Cuen-

ca, si algún concejal piensa Llue se le han visto las orejas al
lobo. Si es asl, Alonso-Vjjjajobos lo tiene dificil. 1Podrán los
otros candidatos, Diaz Recuero o Alvarez Bel, canalizar los
votos de los demás concejales? Esta es la cuestión.
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No parece que el apetecido cargo de alcalde

de Cuenca vaya a cambiar de manos. Aunque
hacer de profeta es mal oficio, se puede asegu-

rar que Juan Alonso-Villalobos va a mantener

la vara en sus manos y no porque cuente con la

opinión favorable unánime de los miembros de

la Corporación, sino porque entre los oposito-
res no ha surgido uno con suficiente fuerza

como para despertar los entusiasmos de los

concejales.
El interés por la elección ha ido cuesta

abajo, a medida que pasaban los días y a me-

dida también que los posibles candidatos naci-

dos de los fabricantes de rumores se fueron di

luyendo.

Por lo menos, hay que reconocer que la

mayor parte de los concejales conquenses han

sido conscientes de un hecho cierto: que no

fueron elegidos para, a su vez, elegir alcalde y

que tampoco recibieron un mandato popular

para ser ellos mismos, alcalde de Cuenca.

Es de suponer que en noviembre las cosas

sean distintas, si prospera el proyecto enviado

por el gobierno a las Cortes para que los elegi-
dos en este momento sean renovados de nuevo

al final de año; ello puede servir para que a las

próximas elecciones (de renovación parcial del

Ayuntamiento) acudan personas que hagan
claramente campaña con destino al sillón de

alcalde.

Un primer sondeo hecho por EL BANZO,

nada más conocerse la convocatoria electoral,

permitió llegar a la conclusión de que la ma-

yor parte de los concejales son partidarios de

que el alcalde salga de la propia Corporación;

pero también buena parte de los consultados

expresaron sus dudas acerca de si entre ellos

mismos se encontraba la persona idónea para

ocupar semejante puesto. Duda que, segura-

mente, nos puede hacer meditar muy seria-

mente acerca de la opinión que los municipes
tienen de si mismos.

hos seguirá siendo alcalde
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